

PRESSEMITTEILUNG

30.09.2019

Landtagspräsidentin Brakebusch zu Gast auf der Festveranstaltung zum 25-jährigen Jubiläum der Landesseniorenvertretung Sachsen-Anhalt e. V.

Landtagspräsidentin Brakebusch hält ein Grußwort anlässlich des 25-jährigen Bestehens der Landesseniorenvertretung Sachsen-Anhalt am

**Dienstag, 1. Oktober 2019, um 10:00 Uhr
im AMO Kulturhaus,
Erich-Weinert-Straße 27, 39104 Magdeburg.**

„Ein selbstbestimmtes Leben zu führen, am gesellschaftlichen Leben nach eigenen Wünschen und Vorstellungen teilzunehmen, aktiv und engagiert zu sein, sind auch im gereiften Alter selbstverständlich. Es zeichnet die jüngeren Generationen aus, respektvoll und anerkennend mit der reiferen Generation umzugehen. Denn Lebenserfahrung ist ein hohes und zu schätzendes Gut. Unser Bild des Alterns sollte sich weniger auf die Defizite konzentrieren, sondern mehr mit den Vorzügen beschäftigen“, so Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch.

Am Internationalen Tag der älteren Menschen wird der 25. Geburtstag der Seniorenvertretung des Landes Sachsen-Anhalt begangen. Ein Beschluss des Landtags im November 1994 begründete sie. Seitdem beraten ihre Vertreter/innen die Abgeordneten des Landtags und die Landesregierung zu den Interessen älterer Menschen. Sie setzen wichtige Impulse auch in der kommunalen Seniorenpolitik und schaffen Verständnis für besondere Lebensumstände der Menschen im fortgeschrittenen Alter.